



LES
FONTAINES

Designers d'événements responsables

Nos offres commerciales

Our offers



Deux offres responsables pour un événement à faible impact carbone

Two options for a sustainable event with a low-carbon impact



Offre Campus The campus

Un domaine d'exception
aux portes de Paris pour des événements
professionnels de grande envergure.

A unique estate on the outskirts of Paris for large-scale
professional events.

Offre Designers d'événements

Event designers

De la conception à la réalisation de
votre événement aux Fontaines.

From the initial idea to the successful hosting
of your event at Les Fontaines.



**“ Un événement durable se doit d’être élégant, créatif et impactant,
tout en réduisant son empreinte carbone au maximum.**

A sustainable event must be stylish, creative and impactful, while reducing **”**
its carbon footprint as much as possible.

Offre Campus

Campus option



La sérénité d'un événement responsable clé en main

The peace of mind of a responsible, turnkey event

- ✓ **Le savoir-faire** d'une équipe pluridisciplinaire qui met l'expérience des participants au centre de toutes ses préoccupations.
The expertise of a multi-disciplinary team that puts the participants' experience at the heart of everything it does.
- ✓ **Plus de 20 ans** d'expertise.
More than 20 years' expertise in organizing large-scale events.
- ✓ **Un Event Manager dédié** du début jusqu'à la fin de votre événement.
A dedicated Event Manager to accompany you from start to finish.
- ✓ Un écosystème de **prestataires engagés**.
Our ecosystem of **committed service providers**.



Offre Designers d'événements

Event designers option

Des événements à votre image

Events that reflect who you are

Notre équipe construit avec vous le **storytelling de votre événement** pour qu'il serve parfaitement vos objectifs stratégiques.

Créatifs et innovants, nous proposons des idées originales pour faire de votre événement un moment unique : animations, scénographie, identité visuelle, conseil...

Sur le terrain, **rien n'est laissé au hasard**. Nous vous accompagnons dans la gestion logistique et technique à chaque moment de l'événement.

Our team of experts will work with you to develop **the storytelling of your event**, making it relevant to your strategic challenges.

We are creative, innovative and full of ideas to make your event unique: activities and entertainment, staging, visual identity, advice on how to enliven your event, etc.

On the ground, **nothing is left to chance**. We help you manage the logistical and technical aspects throughout the entire event, so that you can focus on delivering your message in the best conditions, free from any concerns.

Nos réalisations

Our accomplishments



Chaque histoire
est une création
sur mesure.

Each story
is a true original.



Ils nous ont fait confiance...
Clients who have placed their trust in us...





Service Commercial

67 route de Chantilly

60270 Gouvieux

Tel : +33 (0)3 44 62 93 93

commercial@les-fontaines.com

Designers
d'événements
responsables

 **LES
FONTAINES** Serge Kampf
Capgemini Campus